

Madrid, 14 de julio de 2022

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE HISTORIA MODERNA CELEBRADO EL DÍA 3 DE NOVIEMBRE DE 2022.

Con fecha 14 de julio de 2022, a las 13:00 horas de la mañana, se reúne, presencialmente en la sala 3.31, y telemáticamente mediante Microsoft Teams, el Consejo de Departamento de Historia Moderna.

Asistieron a dicha reunión:

Dr. José María Iñurritegui
Dr. Luis A. Ribot
Dr. Juan A. Sánchez Belén
Dra. M. Dolores Ramos
Dra. Marta García Garralón
Dra. Marina Alfonso Mola
Dr. Julio Arroyo Vozmediano
Dr. David Martín Marcos
Dra. Nuria Sallés Vilaseca
D. Antonio Luis Gallardo

Excusó su asistencia, por razones justificadas, el Dr. Antonio José Rodríguez

En el **primer punto del orden del día**, se procede a la lectura y aprobación del acta del anterior consejo de departamento.

En el **segundo punto del orden del día**, informe del director del Departamento, se comenta el resultado de las encuestas de satisfacción del alumnado con las asignaturas impartidas desde el departamento. Se constata que la mayoría de ellas cuentan con excelentes valoraciones, situándose entre las mejor valoradas tanto en el Grado de Geografía e Historia como en el Grado de Historia del Arte. Por ello se subraya la conveniencia de continuar profundizando en el modelo docente implantado en estos últimos cursos para las asignaturas cuya responsabilidad corresponde al profesorado del departamento.

A continuación, se informa al consejo de la visita que durante el próximo otoño realizará el panel de expertos de la ANECA para la verificación del Grado de Geografía e Historia, y se solicita a todos los implicados la máxima colaboración en dicho proceso con el Coordinador del Grado y con el responsable del departamento en la comisión de coordinación del mismo, el profesor Martínez Torres.

En tercer lugar, el director solicita -y obtiene- la autorización del consejo para tramitar, siempre previa consulta y consenso con los miembros del Grupo de Investigación del Departamento, las posibles solicitudes que se puedan recibir en las convocatorias de los contratos de investigación cuya publicación parece inminente.

Tras ello, se comunica también al departamento que los datos del portal estadístico sobre cargas docentes y de investigación de los departamentos de la Universidad permite albergar la esperanza de lograrse una nueva plaza de profesor ayudante doctor en la convocatoria de este año. Se comenta y acuerda en el consejo la conveniencia de modificar el perfil de las últimas plazas solicitadas, siempre vinculadas a las asignaturas de historia moderna de España y la conveniencia de que, en caso de concretarse esa posibilidad de solicitud, la nueva plaza se adscriba en su perfil docente a la asignatura de Historia Social Moderna y a la historia de las mujeres en la Edad Moderna en su perfil de investigación, pues se trata de un ámbito en el que el Departamento quedará en breve sin ningún referente de investigación.

Por último, se informa al consejo del proceso de reforma del consejo asesor y el consejo de redacción de la revista *Espacio, Tiempo y Forma*, serie IV. El editor David Martín Marcos expone la situación en la que se encuentra ese proceso y a su vez informa también de la situación del número del presente año.

En el **segundo del orden del día**, el director comunica al consejo que tras la obtención por parte del profesor David Martín Marcos de la certificación I3 que acredita la excelencia de su desempeño en el contrato Ramón y Cajal, procede ahora la solicitud al vicerrectorado de la conversión de ese contrato en una plaza de profesor contratado-doctor, según la normativa de esta Universidad.

Se acuerda por unanimidad elevar esa solicitud, con un perfil docente vinculado a la asignatura Historia social de la Edad Moderna y con un perfil de investigación en Alteridad y resistencias en los márgenes del mundo ibérico en la Edad Moderna. Igualmente se acuerda por unanimidad proponer como miembros de la comisión que sustanciará dicho concurso, al profesor Luis A. Ribot, como presidente de la misma, a José María Iñurritegui, como secretario, y a las profesoras Marina Alfonso Mola y Sagrario Aznar Almazán (profesora catedrática del departamento de historia del Arte y decana de la Facultad de Geografía e Historia), como vocales. Se acuerda también proponer a los profesores María Dolores Ramos Medina y José Antonio Martínez Torres como suplentes de esa comisión.

En el **tercer punto del orden del día**, ruegos y preguntas, no hay ninguna intervención.

Y así, sin otros asuntos que tratar, concluye la reunión a las 14:30 del 14 de julio de 2022.

Fdo.: José María Iñurritegui
Director del Departamento de Historia Moderna